

Kurz berichtet

Auftakt zu den Feierabend-Radtouren

Stadtlohn. Der Heimatverein startet heute zur ersten Feierabend-Radtour. Die etwa 30 Kilometer lange Tour führt zu Denkmälern des Künstlers J. Brinkamp in der Umgebung der Stadt und nutzt hauptsächlich bituminöse Wege. Abfahrt ist um 17 Uhr am Marktpütt, um auch Berufstätigen die Teilnahme zu ermöglichen. Die Strecke wird in gemütlicher Atmosphäre zurückgelegt, besondere Fitness ist nicht erforderlich. Teilnehmer sollten ihre Getränke selbst mitbringen; das Tragen eines Helms wird empfohlen.